

# Selbsthilfegruppe Stalking-Betroffene

Guten Tag,

zu meiner Person:

ich bin 40 Jahre alt und komme aus dem schönen Essen. Ich selbst war 9 Jahre lang von Stalking und Nachstellung betroffen. Damals bin ich diesen schweren Weg alleine gegangen.

Diese Gruppe soll einen Raum erschaffen, in dem jeder/jede gesehen wird. Wir tauschen uns aus, hören zu und unterstützen uns gegenseitig mit unseren Erfahrungen.

Gemeinsam sind wir **stärker**.

**Wiese** e.V.

Selbsthilfeberatung in Essen

Komm vorbei:

Wann: ab 17.11.2023

17 Uhr (14täglich)

Wo: bitte erfragen über

WIESE e.V. 0201 20 76 76

17.11.23

17:00